BRATSCH - EIN DORF MACHT SCHULE

Mitwirkende Lehrpersonen

Damian Gsponer



Damian Gsponer mit Jahrgang 1983 ist seit 2007 verheiratet und Vater von drei Kindern. Nach einer Grundausbildung im kaufmännischen Bereich absolvierte er über Umwege die Pädagogische Hochschule Wallis und erlangte den Bachelor of Arts als Kindergarten- und Primarlehrperson. Parallel dazu erhielt er das Diplom als Lerntherapeut beim Institut für berufliche Weiterbildung in Lörrach. Während zwei Jahren arbeitete er als Sekundarlehrer ohne stufengerechte Ausbildung an der Sekundarschule in Gampel und absolvierte parallel dazu das Diplom zum Human Ressource Manager bei der Berufs- und Wirtschaftsakademie in St. Gallen. Nach einem einjährigen Abstecher als Berufs-, Studien und Laufbahnberater beim Kanton Wallis führte er während sechs Jahren die Regionalschule Leuk. Während dieser Zeit amtete er zudem während zwei Jahren als Dozent an der Pädagogischen Hochschule Wallis.

2016 eröffnete er zusammen mit mutigen jungen Leuten die Schule Bratsch, in der er bis heute arbeitet. Parallel dazu besucht er die Fachhochschule Nordwestschweiz, um den Master in Sek-l zu beenden.

Natascha Würsten



Natascha Würsten, geboren 1993, hat nach einer Grundausbildung im kaufmännischen Bereich die Pädagogische Hochschule Wallis absolviert und diese mit den Bachelor of Arts als Kindergarten- und Primarlehrperson abgeschlossen. Gleichzeitig mit dem Abschluss hat sich im Sommer 2016 die Möglichkeit eröffnet, die neue Schule im Walliser Bergdorf Bratsch von Beginn an mitzugestalten.

Nach den ersten sieben Jahren an der Schule Bratsch und motiviert durch ihre Identifikation mit dem dortigen Lehrbetrieb, hat Natascha Würsten im Jahre 2020 zudem die Schulleitungsausbildung an der Pädagogischen Hochschule in Luzern absolviert. Sie arbeitet an der inzwischen gewachsenen Schule Bratsch weiterhin mit viel Freude als Pädagogin und seit 2022 auch als Schulleiterin.